

新1年生わくわく会開催

(子ども部親睦会)



植樹した八重桜

平成29年4月1日(土曜日)10時より北方東本町遊園地にて北方東本町子ども部の親睦と新1年生をお祝いする会を開催、49名の多くの方々に参加頂き、新1年生の入学と在校生の進級をお祝いし記念植樹を行いました。

桜の木は子供と共に成長し遊園地でお花見が出来るように成ると思います。全員で、しつもんボックスで自己紹介を行い、歌を歌い、ゲームで楽しみ、おやつとお土産を頂きました。非常に楽しいひと時を過ごしました。



新任 石原陽子さんです。

東本町には二名の民生・児童委員さんが居られます。昨年十一月に藤田匡子さんに代わり、十七組の石原陽子さんが承諾して下さいました。
石原陽子さんは、御野小学校わかたけクラブの先生を長年務めていらっしやいます。
民生・児童委員は、厚生労働大臣から委託されボランティアとして地域住民の立場に立って町民の暮らしを支援する為、行政との架け橋になって働いて頂きます。
もう一人は、法龍寺住職の守本隆宏さんです。守本さんは二丁目・三丁目を担当、新任の石原さんは一丁目を担当して頂きます。

東本町の新任 民生委員紹介